



- 2 -

Beiläufig sei noch erwähnt, dass nach uns zugegangenen Informationen u.a. folgende Staaten bereits diplomatische Beziehungen zu Papua-Neuguinea unterhalten und in Port Moresby residierende Vertreter haben:

Australien  
Bundesrepublik Deutschland  
Fidji  
Frankreich  
Grossbritannien  
Indonesien  
Italien  
Japan  
Neuseeland  
Oesterreich  
Philippinen  
Schweden  
und USA .

Papua-Neuguinea lässt gegenwärtig seine konsularischen Interessen in der Schweiz durch die australische Botschaft in Bern sowie das australische Konsulat in Genf wahrnehmen.

Iselin  
(Iselin)